

martes 29 de septiembre de 2020

El alcalde agradece al Colegio Oficial de Farmacéuticos de Tenerife su esfuerzo frente a la crisis sanitaria

Luis Yeray Gutiérrez mantiene un encuentro con representantes de la institución profesional para conocer sus principales necesidades y líneas de trabajo en el municipio



El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, ha mantenido un encuentro con los principales representantes del Colegio Oficial de Farmacéuticos (COF) de Santa Cruz de Tenerife en el que ha mostrado su agradecimiento a los profesionales de la institución por el esfuerzo que están realizando frente a la crisis sanitaria. Durante la reunión, celebrada recientemente en la Casa de los Capitanes, el regidor también se ha interesado por la actual situación del servicio que se presta en el municipio, conociendo de primera mano las principales necesidades y líneas de trabajo del colectivo.

Luis Yeray Gutiérrez ha destacado la “labor tan vital que realizan estos profesionales para velar por nuestra salud y bienestar, un importante trabajo que ha quedado evidenciado durante esta pandemia, no solo por su papel a la hora de luchar contra la propagación del covid-19, sino también por garantizar siempre el acceso a los medicamentos de forma cercana y atenta”.

“A lo largo de estos meses de crisis por el covid-19, los farmacéuticos y farmacéuticas han servido en muchas ocasiones de apoyo y primer contacto sanitario para la ciudadanía que, preocupada por la actual situación, ha contado con los consejos y asistencia de este colectivo. Ante la importante carga de trabajo que han sufrido durante este tiempo, es de justicia reconocer la encomiable labor que realizan estos profesionales”, ha añadido el regidor.

Durante el encuentro, enmarcado en el Día Mundial del Farmacéutico, el Colegio provincial también ha tratado con el alcalde otros asuntos limitados al ámbito local. Los representantes de la institución que han asistido a esta reunión han sido el presidente, Manuel Ángel Galván; el vicepresidente, Basilio Valladares; la directora técnica, Victoria Revilla; el tesorero, Carlos Díaz; y Raúl Enrique Martín, vocal de titulares y cotitulares de oficinas de farmacia.

Entre los temas expuestos, se encuentra el ofrecimiento por parte del Colegio de las 57 oficinas de farmacia de La Laguna como punto de ayuda social para las personas mayores que encuentran en sus farmacéuticos ese apoyo y escucha activa tan demandada actualmente. Además, ha solicitado una señalización de los vados para clientes de las farmacias con una cruz verde, con el fin de facilitar la identificación de los mismos.

Por otro lado, el COF tinerfeño ha hecho un balance del Proyecto Anaga, una acción piloto que se desarrolla desde 2019 y que implementa el Programa de Optimización en el Uso de Medicamentos en personas con



dificultad de acceso a la oficina de farmacia en zonas dispersas de Anaga y Arico. Dada la situación excepcional actual, el Colegio ha tomado medidas complementarias para que los pacientes tengan acceso a sus medicamentos. Además, realiza un seguimiento telefónico diario para comprobar el estado de salud y atender las necesidades de los pacientes incluidos en el proyecto.